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REQUERIMENTO Nº 088/2016 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna.- 

 

 

A Copa São Paulo de Futebol Júnior ou Copinha é uma competição 

de futebol masculino juvenil sub-20 do Brasil. É organizada pela Federação Paulista de 

Futebol (FPF) e inclui clubes não só de São Paulo, mas de todo o Brasil e, eventualmente, 

clubes de outros países. 

Disputada desde 1969, acontece sempre no início do ano, e Jaguariúna foi 

sede desta Copa por quatro anos, e levou nosso Município para o roteiro do esporte nacional. 

O Estádio Alfredo Chiavegato passou pelo crivo da Federação Paulista de Futebol, e o 

Município fez as adaptações exigidas por ela, e acolheu com muita propriedade todos os jogos 

destinados para Jaguariúna. 

Foi um sucesso a realização da Copinha em nosso Município, e na Copa de 

2017, o sucesso será maior ainda, visto a oportunidade da participação de um time de 

Jaguariúna. 

Diante do exposto, Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de 

praxe, após ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Senhor Chefe do Executivo 

Municipal, solicitando de Sua Excelência, informar a esta Casa, em caráter de urgência, se 

existe a possibilidade do Município de Jaguariúna ser uma das sedes da 48ª Copa São 

Paulo de Futebol Junior, que ocorrerá de 2 a 19 de janeiro de 2017. 

Afirmativa a resposta, informar se o Estádio Alfredo Chiavegato está 

em condições para sediar este evento, dentro das normas da Federação Paulista de 

Futebol, além do Município estar apto para fornecer acomodações, alimentação, 

lavanderia exigidos para as delegações que ficarão no Município. 

 

Acredito que a municipalidade estudará com a presteza que lhe é peculiar 

esta solicitação, visto a oportunidade que estará dando ao time de futebol local e aos jovens de 

nosso Município. 

Secretaria da Câmara Municipal, 15 de agosto de 2016 

As.) VEREADOR WILLIAM DE SOUZA SILVA – ZIDANE 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária de 16 de agosto corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 17 de agosto de 2016. 

 

 
VEREADOR ADILSON JOSÉ ABRUCEZ 

Presidente 

https://pt.wikipedia.org/wiki/Futebol
https://pt.wikipedia.org/wiki/Brasil
https://pt.wikipedia.org/wiki/Federa%C3%A7%C3%A3o_Paulista_de_Futebol
https://pt.wikipedia.org/wiki/Federa%C3%A7%C3%A3o_Paulista_de_Futebol
https://pt.wikipedia.org/wiki/S%C3%A3o_Paulo
https://pt.wikipedia.org/wiki/1969

